

Thomas Palm – Klavier

Thomas Palm ist in Aachen geboren und gilt heute als einer der gefragtesten Liedbegleiter und Kammermusiker seiner Generation. Sein Debüt als Solist hatte er mit Poulencs Klavierkonzert in der Kölner Philharmonie. Bereits während seines Studiums in Köln war er Klavierpartner und Assistent in der Liedklasse Dietrich Fischer-Dieskaus (1980 – 1984) und wurde vom Deutschen Musikrat für die Bundesauswahl „Konzerte junger Künstler“ ausgesucht. Seither konzertiert Thomas Palm auf den bedeutenden Podien Europas, Süd- und Nordamerikas und des Fernen Ostens.

An der Düsseldorfer Robert-Schumann-Hochschule leitete er über viele Jahre eine Klavierklasse. Mehr als vierzig Einspielungen auf CD und über hundert Rundfunkproduktionen dokumentieren das weitgespannte künstlerische Spektrum des Pianisten.